



Hans Niemeyer:

aa j 0764

“Indigno Trato” al Solicitársele que Abandone Su Cargo

- Ex director del Museo Nacional de Historia Natural revela entretelones de su abrupto retiro.
- “Es un hecho inédito, dijo, que a un director lo saquen de la noche a la mañana en forma tan violenta”.

000180673

El ex director del Museo Nacional de Historia Natural, ingeniero Hans Niemeyer Fernández, reveló ayer los detalles de su abrupto retiro y manifestó su molestia por “el trato poco digno” recibido por parte del director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Sergio Villalobos, al momento de pedírselle la renuncia al cargo.

El ex funcionario conversó con “El Mercurio” para explicar la situación puntual y para agradecer, a la vez, a las representaciones diplomáticas y los medios de comunicación social por la difusión de las actividades del Museo mientras estuvo en funciones desde abril de 1982. El 3 de agosto pasado Niemeyer fue reemplazado en el cargo por Luis Capurro.

“En este asunto de la renuncia lo que a mí me ha extrañado es la forma en que se hizo. Esto fue no solamente afrontoso para mí como persona, sino que es una afronta para el Museo que tiene más de 180 años de existencia. Es un hecho inédito que a un director lo saquen de la noche a la mañana en una forma tan violenta”, dijo.

Expresó que su intención era dejar el cargo lo antes posible y que para ello había llegado a un “compromiso de palabra” con el director Sergio Villalobos para hacerlo a fines de este año, situación que no se cumplió, según afirmó, puesto que hace algunas semanas recibió una llamada telefónica en donde

(Continúa en la página C 7)

El Mercurio 19-VIII-1980, P. C7 C1-

"Indigno trato" al solicitársele que abandone su cargo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Indigno trato" al solicitársele que abandone su cargo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)